

# **SD: JA zur Nennung der Herkunft von Straftätern**

Der Kantonalvorstand der Schweizer Demokraten (SD) hat für die kantonale Volksabstimmung vom 07. März 2021 die folgenden Empfehlungen beschlossen:

**Ja zur Änderung der Kantonsverfassung (Anpassung Grenzwerte)**

**Ja zur Änderung des Sozialhilfegesetzes**

**Ja zur Volksinitiative „Angabe der Nationalitäten in Polizeimeldungen“**

**Ja zum Gegenvorschlag des Kantonsrates**

**Stichfrage zugunsten der Initiative**

Die Bürgerinnen und Bürger haben ein Recht, zu wissen, wie viel und welche Kriminalität eine Folge der seit Jahrzehnten anhaltenden übermässigen Zuwanderung und in den letzten Jahren insbesondere auch des Zustroms nicht assimilierbarer Personen aus völlig fremden Kulturkreisen ist. Dies gilt in Anbetracht der häufigen Einbürgerung schlecht integrierter Ausländer auch für die Kriminalität von "Neuschweizern" und deren konkreten "Migrationshintergrund". Die Nichtnennung dieser Fakten in Polizeimeldungen dient offensichtlich nur dazu, die diesbezüglichen Tatsachen leichter schönreden zu können und damit das Volk irrezuführen.